

Saint Michel Pétanque

La Poitevineière

(Secteur Mauges)



Le club de pétanque de La Poitevineière a été créé en 1972. De 1972 à 1982, le club a évolué au terrain de sports de la commune. En 1982, Saint Michel Pétanque La Poitevineière devenu indépendant, s'est vu attribué un terrain au lieu-dit « la carrière ». Le local avec 2 jeux couverts a été bâti par les licenciés avec les matériaux fournis par la commune. Désormais, les joueurs peuvent s'entraîner sur une dizaine de jeux extérieurs et couverts.



Cette saison, le club avait un effectif de 31 licenciés dont 6 féminines et 1 arbitre officiel.

Les entrainements se déroulent le lundi de 14h à 18h et le vendredi à partir de 20h30.



En 2025, Saint Michel Pétanque La Poitevineière a participé à la coupe de l'Anjou ainsi qu'à la coupe du Maine et Loire.

2 équipes ont représenté le club en C.D.C. : une en vétérans et une en seniors.

Le club a également organisé un concours en vétérans et un concours en seniors. Ces 2 concours, limités à 64 équipes, se sont déroulés sur le parking du terrain de sports, faute de suffisamment de jeux à « la carrière ».

Pour toutes informations, contacter
le Président Patrice Humeau
Tel : 06 03 90 62 54
Mail : 3133-lapoitevineiere@ffpjp-cd49.com

